

Casting-Aufruf!

La Frontera Victoriana sucht Darsteller und Statisten für neues Musikvideo



Abbildung 1 Die Band freut sich auf zahlreiche Bewerbungen (Foto: Heiner Seemann / Grauton Studio)

Die verrückte Besatzung des *Zeitreiseluftschiffs La Frontera Victoriana* ist wieder da. Nach dem erfolgreichen Debütalbum *Über den Äther* (2017) gibt die Besatzung wieder Gas und bereitet alles für den im September geplanten Release des Nachfolge-Albums vor.

Wer die Jungs einmal live gesehen hat, vergisst sie nicht so schnell. Phantastische Kostüme und Kulissen, Songs, die unter die Haut gehen und ein schwieriger Forschungsauftrag, der jeden zum Schmunzeln bringt.

Momentan wird an den Musikvideos zum neuen Album gearbeitet und es werden noch Darsteller und Statisten gesucht.

Hierzu findet am **Samstag, den 02.03.2019** im Reesehof am Jevenstedter Teich 15 in 24808 Jevenstedt ein offenes Casting für alle statt, die schon immer mal bei einem Musikvideo mitmachen wollten.

Teilnehmen kann jede(r) Interessierte ab 18 Jahren - vorhandenes Steampunk-Outfit wäre von Vorteil, ist aber nicht verpflichtend.

Der Dreh selbst findet am 09./10.03.2019 im Raum Schleswig-Holstein/Hamburg unter der Leitung von Heiner Seemann (Grauton Studio) statt.

Voranmelden können sich Interessierte auf der Webseite

lfv-band.de/casting

Als besonderes Schmankehl tritt die Band am Abend des Castings um 20 Uhr in der gleichen Location auf - für alle Casting-Teilnehmer ist der Eintritt selbstverständlich kostenfrei.

Weitere Informationen gibt es auf der Homepage der Band sowie auf ihren Social-Media-Kanälen.

Homepage: <https://www.la-frontera-victoriana.de/>
YouTube: <https://www.youtube.com/c/Lafronteravictoriana>
Facebook: <https://www.facebook.com/Lafrontera.Band>
Instagram: https://www.instagram.com/la_frontera_victoriana/